

鎌倉校外学習

3月2日(金)に鎌倉校外学習がありました。沿線トラブルがあり、予定よりもだいぶ帰宅時間が遅くなりましたが、全員、無事に帰ってくることができました。

当日、各班の行動では様々なトラブルもあったようですが、修学旅行につながる良い経験になったと思います。スケッチブックプレゼンテーションでは、各自、工夫したイラストや発表でわかりやすい発表ができました。今後は、発表後の質問がさらに活発なものになると良いと思います。

校外学習では、「疲れた」という生徒が多かったです。歩き疲れたせいか、帰りの電車の中では寝ている生徒もいましたが、生徒の作文を読むと、充実した鎌倉校外学習を行うことができたようです。



「対応力」

三月二日、鎌倉校外学習が行われた。私達の班は、七つの寺を見学する予定だった。そのうちの三つの寺は班員がそれぞれ事前学習で調べたところだった。また七つの寺のうちの一つの建長寺は、プレゼンテーションをする場所だった。

建長寺で私は「けんちん汁」について発表した。しかし、けんちん汁以外のことを全く知らなかった訳ではなく、建長寺について調べたときや二人の発表を聞いたときにある程度のことを知っていた。

半僧坊も同じで、存在と姿、形は知っていた。最初は行かない予定だったのだが、先生が「せっかく来たなら行ったほうがいい。」と言ってくださったので行くことにした。正直、行く途中はやめておけば良かったと思った。終わりが見えないほど階段が続き、急だったからだ。しかし、長い階段を登りきって辺りを見渡したら、その思いは吹き飛んだ。富士山と相模湾が見える。かなりの景色のよいところだったからだ。調べただけでは景色を知ることはできなかった。良い意味で期待を裏切ってくれた。

極楽寺駅からは、極楽寺に行く道を迷ってしまった。極楽寺というぐらいだから、わかりやすいだろうと思っていたら、地図が読めず迷ってしまった。すると、地元の方が「何か困っているの。」と声をかけてくださった。極楽寺の行き方を聞いたら、すぐに教えてくださった。とても嬉しかったと同時に、声をかけてもらうのではなく、自分から聞きに行くべきだったと少し後悔した。

一日を通して、急いで見てまわることになった寺がたくさんあり、昼ご飯もかなり急いで食べることになったが、七つの寺をすべて見学することができた。それは、事前に調べていた寺は見たい所がある程度決まっていた、一日の計画をしっかりと立てていたからだと思う。一日、鎌倉を満喫することができた。

今回の校外学習で、準備は大切だということがわかった。事前に調べていたこととの差を楽しむことができたり、スムーズに行動できたりするからだ。また、今回の校外学習では対応力が必要ということもわかった。道に迷ってしまった時は、他に対応の仕方があったと思う。今回は帰りの電車が止まってしまい、先生方が対応してくださった。いつ、何が起こるか分からないということを痛感した。

約三か月後には、修学旅行が迫っている。今回の反省を踏まえ、しっかり準備をし、対応力をつけて修学旅行はもちろん、その他の行事も臨みたい。そして、中学校生活最後になる行事を思いきり楽しみたい。

【高校見学のお知らせ】(新2、3年生対象)

・墨田川高校

日程 平成30年3月24日(土)

時間 全体会 10:00~11:15

部活動・施設見学(自由) 11:25~12:30

会場 東京都立墨田川高等学校 体育館

その他 参加申し込みは不要です。車での来校はご遠慮ください。

※詳しくは、墨田川高校ホームページをご覧ください。

